NOTICIAS INTERNACIONALES

Proponen crear fondo latinoamericano para financiamiento científico

En el marco del encuentro La Ciencia en la Integración Latinoamericana, donde se reunieron científicos y representantes de instituciones que agrupan a la comunidad de investigadores de 13 países de América Latina, los participantes concluyeron en la necesidad de diseñar un Fondo Latinoamericano para el financiamiento de proyectos científicos y tecnológicos.

Durante tres días, los participantes del encuentro discutieron las posibilidades de cooperación para el desarrollo científico de la región. Además se pronunciaron por seguir las políticas del Banco Interamericano de Desarrollo, en materia de financiamiento, además de considerar la forma adecuada para que los responsables de las organizaciones de ciencia y tecnología de la región compartan información y coordinen acciones de negociación.

En la reunión se dijo, por ejemplo, que la inversión general en ciencia y tecnología se encuentra debajo del 0.5% del PIB en la gran mayoría de los países de la región; que el 10% de la inversión gubernamental en la materia se orienta al campo de la ingeniería, además que las actuales políticas de vinculación orientan a toda la actividad científica y no solo tecnológica, a orientar la investigación hacia los marcos de la relación academia-industria.

En su participación, el director del CONACyT, Carlos Bazdresch, propuso crear un propuso crear un programa latinoamericano de becas de posgrado para los mejores estudiantes de la región y anunció la disponibilidad de México para alentar el intercambio de cien estudiantes con Iberoamérica.